

Cinemateca de Cuba evoca el aniversario 60 de su primera proyección



Cinemateca de Cuba evoca el aniversario 60 de su primera proyección

La Habana, 1 dic (RHC) A 60 años de su primera proyección, la Cinemateca de Cuba propone un viaje en el tiempo con la presentación de películas que marcaron sus inicios en la escena cultural de esta nación caribeña.

En ese sentido, destaca la exhibición de una copia restaurada de *El acorazado Potemkin*, de Serguei M. Eisenstein, cinta que abrió la cartelera de esta institución en 1961 y ahora inaugura el ciclo de proyecciones en el cine 23 y 12 de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/278733-cinemateca-de-cuba-evoca-el-aniversario-60-de-su-primera-proyeccion>



Radio Habana Cuba